

GIVE HIM 15 – 02 juin 2025

Saisir l'opportunité

Un de mes versets préférés concernant le réveil est Actes 3.19s: « *Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement viennent de la part du Seigneur.* »

Comme c'est souvent le cas, il est difficile pour nos traductions de la Bible de transmettre pleinement le contenu grec de ce verset. L'expression « temps de rafraîchissement » est chargée de sens. Le mot « temps » est traduit par le mot *kairos*, qui signifie « temps stratégique ou opportun »(1)

Kenneth Wuest, un traducteur très littéral du Nouveau Testament, utilise les expressions suivantes pour traduire *kairos* : « périodes marquant une époque » (Actes 3:19) ; « période stratégique, significative » (Actes 12:1) ; « temps stratégique, d'époque » (Actes 19:23). En utilisant une combinaison de ces mots, les temps *kairos* sont stratégiques, significatifs et susceptibles de marquer une époque. L'Amérique et les nations sont sur le point de faire l'expérience d'un réveil « qui marquera une époque »(2).

J'ai vérifié la signification de M. Webster pour l'expression « qui marquera une époque » afin de mieux la comprendre. Selon lui, cette expression signifie « significatif en vertu des développements historiques qui s'ensuivent »(3), « une période de temps caractérisée par des événements ou des changements importants »(4) et « un point fixe dans le temps à partir duquel les années suivantes sont comptées »(5).

C'est ce que nous recherchons : « des événements et des changements importants ». Un réveil si grand qu'il est « historique », un réveil « à partir duquel les années suivantes sont comptées ». C'est ainsi que l'on parle d'inondations historiques, comme celle de Johnstown en 1889 ou celle de Big Thompson Canyon (Colorado) en 1976. L'ampleur d'une crue est mesurée par la fréquence à laquelle une crue de cette proportion se produit : crue cinquantennale, crue centennale, etc. Nous voulons que l'inondation du fleuve de Dieu soit si grande qu'elle fasse date, voire qu'elle soit historique.

Le mot « rafraîchissement » dans Actes 3:19 est puissant. *Anapsuxis* est composé de deux mots, *ana* et *psucho*. La Concordance Strong indique que *ana* signifie « répétition, intensité ou renversement »(6) Zodhiates approuve et ajoute le mot « augmentation »(7) *Psucho* signifie « respirer, souffler ou rafraîchir avec de l'air frais »(8) Voici cinq définitions d'*anapsucho* ou d'*anapsuxis* :

- « reprendre son souffle »
- « raviver par l'air frais » (9)
- « refroidir ou rafraîchir par un souffle » (9)
- « reprendre des forces »
- « restauration » (10)

En utilisant ces définitions, Pierre dit que les réponses appropriées à l'Esprit Saint permettent à Dieu de respirer sur nous, de nous faire revivre, de nous restaurer et de nous donner une nouvelle force.

J'aime particulièrement le concept d'intensité dans le mot *ana*. Dieu veut à nouveau respirer sur nous de manière *intense*. Pierre pensait probablement quelques jours en arrière, à la Pentecôte, lorsque le souffle de Dieu a soufflé intensément, remplissant une fois de plus les humains de l'Esprit et de la vie de Dieu.

Dans Ezéchiel 37.1-14, les ossements desséchés sont utilisés pour représenter la mort spirituelle. Pour inverser la situation, Dieu a d'abord fait en sorte que les os se reconnectent, puis il leur a mis de la peau, « *mais il n'y avait pas de souffle en eux* » (v. 8). Il est alors dit au prophète : « *Prophétise au souffle... dis au souffle : 'Ainsi parle le Seigneur Dieu : Viens des quatre vents, souffle, et souffle sur ces morts, afin qu'ils reviennent à la vie'* » (v. 9).

Le souffle de Dieu qui produit la vie a été libéré dans Genèse 2:7. Il a respiré dans le corps sans vie d'Adam, lui insufflant sa vie. Dans Actes 3, Pierre a probablement repensé à l'histoire - Genèse, Ezéchiel, Pentecôte - et a prophétisé que ce souffle vivifiant pourrait souffler à nouveau si le peuple se repentait et se tournait vers Dieu.

Ils l'ont fait, et Dieu l'a fait. De nombreux vents de réveil ont soufflé depuis, et Dieu est prêt à recommencer ! Il va libérer son souffle, un autre vent, dans notre génération, et il le fera avec une grande intensité.

Saisissez l'occasion !

Nous devons saisir l'occasion. A deux reprises, le Nouveau Testament nous dit de « racheter le temps » (Ephésiens 5:15-17 ; Colossiens 4:5, KJV). Le mot « racheter » est traduit par *exagorazo*, qui signifie « acheter ou acquérir », et le mot « temps » est *kairos* : acheter le moment opportun.(11)

En effet, les opportunités doivent être achetées ; elles nous coûtent du temps, de l'énergie, des capacités, de l'argent, et même notre propre vie. Ceux qui ne dépensent pas ce qui est nécessaire pour les « acheter » perdent des opportunités.

Lorsque Apple Computer a connu des jours difficiles, son jeune président, Steven Jobs, s'est rendu de la Silicon Valley à New York. Son objectif était de convaincre John Sculley, de Pepsico, de s'installer à l'ouest et de diriger son entreprise en difficulté. Alors que les deux hommes contemplant l'horizon de Manhattan depuis le bureau de Sculley, le dirigeant de Pepsi commence à décliner l'offre de Jobs.

« Financièrement », lui dit Sculley, il faudrait me donner un salaire d'un million de dollars, un bonus d'un million de dollars et une indemnité de départ d'un million de dollars.

Ébahi, Steve Jobs accepte, à condition que Sculley déménage en Californie. Mais Sculley ne s'engage qu'à être consultant depuis New York. C'est alors que Jobs lance un défi à Sculley : "Voulez-vous passer le reste de votre vie en Californie ? "Voulez-vous passer le reste de votre vie à vendre de l'eau sucrée ou voulez-vous changer le monde ?

Dans son autobiographie, *Odyssey*, Sculley admet que le défi lancé par Jobs « m'a coupé le souffle ». Il explique qu'il s'est tellement préoccupé de son avenir chez Pepsi, de sa retraite et de la possibilité pour sa famille de s'adapter à la vie en Californie, que l'occasion de « changer le monde » a failli lui échapper. Au lieu de cela, il a remis sa vie en perspective et s'est tourné vers Apple.(12)

Nous n'allons pas rater l'occasion de changer le monde ! Nous allons saisir l'occasion d'un réveil qui marquera cette époque.

Permettez à Dieu de faire grandir la vision en vous jusqu'à ce qu'elle vous pousse à l'action. La vision change la vie, réorganise les choses, produit des effets. Elle peut être insatiable, c'est une force de motivation qui crée de l'énergie et stimule la créativité. Une vision passionnée nous fait passer du simple accord mental à l'effort physique. Elle sépare l'auditeur de celui qui agit, les convertis des disciples, et la médiocrité de l'excellence. C'est aussi ce qui sépare une récolte mûre d'une récolte moissonnée (voir Matthieu 9:37).

Demandons une fois de plus une vision et une passion accrues pour un réveil historique, qui fera date, et des cœurs disposés à saisir l'occasion.

Priez avec moi :

Père, nous te demandons d'accroître notre passion et notre vision pour le réveil historique que tu as planifié. Allume les flammes de la passion dans l'église avec une telle intensité qu'aucun prix ne sera trop grand à payer. Réveille nos cœurs pour qu'ils saisissent l'instant, en

saissant le moment opportun qui a été créé. Apporte une plus grande vision à l'Eglise, en nous motivant à écrire l'histoire.

Souffle sur les ossements desséchés de la terre et donnes-leur la vie. Sauve et délivre, rachète et transforme. Fais en sorte que ce réveil soit historique, qu'il ne ressemble à aucun autre. Nous croyons que des nations entières peuvent naître de nouveau en un jour et qu'elles le feront. Fais-le, nous t'en prions ! Envoie le vent puissant et impétueux d'Actes 2. Donne-nous des miracles du niveau d'Actes 3 qui sauvent des millions de personnes. Fais souffler Ton souffle sur le monde entier.

Nous demandons ces choses par Christ, notre Sauveur et Seigneur. Amen.

Notre Décret :

Nous déclarons que le souffle de vie de Dieu est en train d'apporter un réveil qui marquera une nouvelle époque sur la terre, et que cela ne peut pas être arrêté !

1. James Strong, The New Strong's Exhaustive Concordance of the Bible. Thomas Nelson Publishers, 1990. ref. no. 2540.
2. Kenneth Wuest, The New Testament: An Expanded Translation. Eerdmans, 1961.
3. New Webster's Dictionary and Thesaurus of the English Language, s.v. "epoch-making."
4. Ibid.
5. The Consolidated-Webster Encyclopedic Dictionary, s.v. "epoch."
6. James Strong, The New Strong's Exhaustive Concordance of the Bible. Thomas Nelson Publishers, 1990. ref. no. 303.
7. Spiros Zodhiates, Hebrew-Greek Key Study Bible - New American Standard, rev. ed. AMG Publishers, 1990. p. 1804.
8. Spiros Zodhiates, The Complete Word Study Dictionary. Word Bible Publishers, 1992. p. 1496.
9. Ethelbert Bullinger, A Critical Lexicon and Concordance to the English and Greek New Testament. Zondervan Publishing House, 1975. p. 631.
10. Geoffrey W. Bromiley, Theological Dictionary of the New Testament, abridged. Eerdmans, 1985. p. 1352.
11. James Strong, The New Strong's Exhaustive Concordance of the Bible. Thomas Nelson Publishers, 1990. ref. no. 1805.
12. Craig Brian Larson, Illustrations for Preaching and Teaching. Baker Books, 1993. p. 278.

[Lien vers les articles originaux en anglais](#)

Tous les messages de Dutch Sheets Ministries (DSM) et Give Him Fifteen™ sont fournis par DSM en anglais uniquement. DSM apprécie les généreux efforts bénévoles des traducteurs à travers le monde pour partager ces messages, mais DSM n'est pas en mesure de réviser ces traductions. Le texte ci-dessus en français est une traduction de bonne foi réalisée sous la responsabilité de l'Association SHAMAYIM, représentée par Jimmy et Ardoine Balazi.

GIVE HIM 15 – 02 juin 2025

Buy the Opportunity

One of my favorite verses on revival is [Acts 3:19](#): *“Therefore, repent and return, so that your sins may be wiped away, in order that times of refreshing may come from the presence of the Lord.”*

As is often the case, it is challenging for our English translations to fully convey the Greek content of this verse. The phrase “times of refreshing” is loaded with meaning. “Times” is translated from the word *kairos*, which means “strategic or opportune time.”(1)

Kenneth Wuest, a very literal translator of the New Testament, uses the following phrases to translate *kairos*: “epoch-making periods” ([Acts 3:19](#)); “strategic, significant period” ([Acts 12:1](#)); “strategic, epochal time” ([Acts 19:23](#)). Using a combination of his words, *kairos* times are strategic, significant, and potentially epoch-making. America and the nations are about to experience an “epoch-making” revival.(2)

I checked Mr. Webster’s meaning of the hyphenated phrase “epoch-making” to gain greater understanding. He said it means “significant by virtue of ensuing historical developments,”(3) “a period of time characterized by momentous events or changes,”(4) and “a fixed point of time from which succeeding years are numbered.”(5)

That’s what we’re after - “momentous events and changes.” A revival so great it is “historical,” one “from which succeeding years are numbered.” This is how we speak of historical floods, such as the Johnstown Flood of 1889 or the Big Thompson Canyon (Colorado) Flood of 1976. The size of a flood is measured by how often one of that proportion occurs: a 50-year flood, a 100-year flood, etc. We want a flood of the river of God so great that it is epoch-making, even historical.

The word “refreshing” in [Acts 3:19](#) is powerful. *Anapsuxis* is composed of two words, *ana* and *psucho*. Strong’s Concordance says *ana* means “repetition, intensity or reversal.”(6) Zodhiates agrees, and adds the word “increase.”(7) *Psucho* means “to breathe, blow, or refresh with cool air.”(8) Here are five definitions of *anapsucho* or *anapsuxis*:

- “to draw breath again”
- “to revive by fresh air”(9)
- “to cool or refresh with a breath”
- “to regain strength”

- “restoration”(10)

Using these definitions, Peter is saying that proper responses to Holy Spirit allow God to breathe on us, revive us, restore us, and give us new strength.

I especially like the concept of intensity in *ana*. God wants to breathe on us again *intensely*. Peter was probably thinking back a few days to Pentecost when the breath of God blew intensely, once more filling humans with the Spirit and life of God.

In [Ezekiel 37:1-14](#), dry bones are used to picture spiritual death. When reversing this, God first caused the bones to reconnect; then He put skin on them, *“but there was no breath in them”* (v. 8). The prophet was then told, *“Prophesy to the breath...say to the breath, ‘Thus says the Lord God, ‘Come from the four winds, O breath, and breathe on these slain, that they come to life’”* (v. 9).

God’s life-producing breath is what was released in [Genesis 2:7](#). He breathed into Adam’s lifeless body, infusing it with His life. In [Acts 3](#), Peter probably thought back through history - Genesis, Ezekiel, Pentecost - and prophesied that this life-giving breath could blow again if the people would repent and turn to God.

They did, and God did. Many winds of revival have blown since, and God is ready to do it yet again! He is going to release His breath, another wind, to our generation, and He will do so with great intensity.

Buy the Opportunity!

We must seize the opportunity. Twice, the New Testament tells us to “redeem the time” ([Ephesians 5:15-17](#); [Colossians 4:5, KJV](#)). “Redeem” is translated from *exagorazo*, meaning “buy or purchase,” and “time” is *kairos*: buy the opportune time.(11)

Indeed, opportunities must be bought; they cost us time, energy, abilities, money, even our very lives. Those who don’t spend what is necessary and “buy” them, lose opportunities.

When Apple Computer fell on difficult days, its young chairman, Steven Jobs, traveled from Silicon Valley to New York City. His purpose was to convince Pepsico’s John Sculley to move west and run his struggling company. As the two men overlooked the Manhattan skyline from Sculley’s penthouse office, the Pepsi executive started to decline Jobs’s offer.

“Financially,” Sculley said, “you’d have to give me a million-dollar salary, a million-dollar bonus, and a million-dollar severance.”

Flabbergasted, Jobs gulped and agreed - if Sculley would move to California. But Sculley would commit only to being a consultant from New York. At that, Jobs issued a challenge to Sculley:

“Do you want to spend the rest of your life selling sugared water, or do you want to change the world?”

In his autobiography, *Odyssey*, Sculley admits Jobs’ challenge “knocked the wind out of me.” He said he’d become so caught up with his future at Pepsi, his pension, and whether his family could adapt to life in California, that an opportunity to “change the world” nearly passed him by. Instead, he put his life in perspective and went to Apple.⁽¹²⁾

We are not going to miss our opportunity to change the world! We will buy the opportunity for an epoch-making revival.

Allow God to increase vision in you until it motivates you to action. Vision is a life-changer, a rearranger, a cause producer. Its hunger can be insatiable, a motivating force creating energy and energizing creativity. Passionate vision moves us from mere mental assent to physical exertion. It separates the hearer from the doer, converts from disciples, and mediocrity from excellence. It is also what separates a ripe harvest from a reaped harvest (see [Matthew 9:37](#)).

Let’s once again ask for increased vision and greater passion for a historical, epoch-making revival, and for willing hearts to buy the opportunity.

Pray with me / Priez avec moi :

Father, we ask You to increase our passion and vision for the epoch-making revival You have planned. Light the flames of passion in the church to such intensity that no price will be too great to pay. Awaken our hearts to seize the moment, buying the opportune time that has been created. Bring greater vision to the church, motivating us to write history.

Breathe on the dry bones of the earth and give them life. Save and deliver, redeem and transform. Make this revival epochal, historic, unlike any other. We believe entire nations can and will be born again in a day. Do it, we pray! Send the rushing, mighty wind of [Acts 2](#). Give us miracles on the level of [Acts 3](#) that cause millions to be saved. Blow Your breath all over the world.

We ask these things through Christ, our Savior and Lord. Amen.

Our decree / Notre Décret :

We decree that the life-giving breath of God is bringing an epoch-making revival to earth again, and this cannot be stopped!

1. James Strong, *The New Strong’s Exhaustive Concordance of the Bible*. Thomas Nelson Publishers, 1990. ref. no. 2540.
2. Kenneth Wuest, *The New Testament: An Expanded Translation*. Eerdmans, 1961.
3. New Webster’s Dictionary and Thesaurus of the English Language, s.v. “epoch-making.”

4. Ibid.
5. The Consolidated-Webster Encyclopedic Dictionary, s.v. "epoch."
6. James Strong, The New Strong's Exhaustive Concordance of the Bible. Thomas Nelson Publishers, 1990. ref. no. 303.
7. Spiros Zodhiates, Hebrew-Greek Key Study Bible - New American Standard, rev. ed. AMG Publishers, 1990. p. 1804.
8. Spiros Zodhiates, The Complete Word Study Dictionary. Word Bible Publishers, 1992. p. 1496.
9. Ethelbert Bullinger, A Critical Lexicon and Concordance to the English and Greek New Testament. Zondervan Publishing House, 1975. p. 631.
10. Geoffrey W. Bromiley, Theological Dictionary of the New Testament, abridged. Eerdmans, 1985. p. 1352.
11. James Strong, The New Strong's Exhaustive Concordance of the Bible. Thomas Nelson Publishers, 1990. ref. no. 1805.
12. Craig Brian Larson, Illustrations for Preaching and Teaching. Baker Books, 1993. p. 278.